Intervención del Presidente de la República en Visita trabajos de remodelación de la Plaza Condell de Caldera CALDERA, 3 de enero de 2003

Quiero solamente decirles que estamos con Luisa y mi comitiva muy contentos de estar acá, en esta plaza. Hemos estado muchas veces, pero ahora llegamos a una plaza donde soplan nuevos vientos, nuevos aires, un nuevo espíritu. Una plaza que es un reflejo de lo que está ocurriendo en Chile.

Aquí Caldera empieza a ser otra Caldera, como la región empieza a ser otra región. Aquí tenemos todavía la tarea pendiente del camino costero, que avanza, que desde Huasco viene llegando a Carrizal y desde aquí nos estamos yendo hacia el sur, hacia Cisnes, a Puerto Viejo y ahora nos quedan los últimos 40, 50 kilómetros, entre Puerto Viejo y Carrizal. Eso significa desarrollo del turismo y la posibilidad de que Caldera sea declarada una comuna de interés turístico.

Significa abrir nuevos espacios, como cuando tenemos un muelle pesquero, como cuando somos capaces de mejorar las obras de infraestructura, como ahora, que vamos a caminar una cuadrita y vamos a llegar al nuevo edificio de la Comisaría. Si algo queremos para nuestras ciudades también son entornos más seguros, ciudades donde derrotemos la droga y donde derrotemos la delincuencia.

Este es un país que progresa, que avanza. Hoy día ustedes ven que ese progreso, que a ratos vemos en la tele, llega acá a Caldera a través de esta nueva plaza, remodelada con el esfuerzo de todos, del gobierno regional, del gobierno comunal, de los trabajadores de los programas pro Empleo.

Amigos, amigas, gracias por este recibimiento y nos ponemos las pilas, porque comenzamos la nueva Caldera y esta nueva región de Atacama, que surge y avanza. Muchas gracias y sigamos trabajando todos juntos.